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・明細をもらったとき社員の労をねぎら

うどころか、利益がコロナ前の６割に

しか戻っていないことを強調され「ま

だまだ稼ぎが足りない」と言われた。 

・本当にお金が足りない。家族で外食にも行きたいが、前ほど行けなくなる。 

・明細と一緒に説明を受けたが、この支給額ではさらに理解できなくなった。 

 

・足らないなぁ がっかりした。 

・家のローンを考えると物価上昇もあり

今後の生活が不安だ。 

・プラス５万円で「融合と連携」にさらにチャレン

ジするには少ない。 

・プラス５万円がごまかしであることがわかった。 

 

・支給額を見て、改めて少なすぎると思った。 

・成績率の見直しを見据えて、支給

を抑えているのではないか。 

 

・やっぱり少な

い。年間最低

６ヶ月以上が

必要だ。 

・団体交渉で経営側の言う「評価する声もある」とは本当なのか? 

・「会社の持続的成長の為にボーナスを抑えて設備投資に回してほしい」 

という社員もいるなんて本当なのか? 

 


